

INTRONISÉ EN

2021

Gerard McLAUGHLIN

Bâtitseur – Journalisme sportif

Gerry McLaughlin se consacre au journalisme sportif depuis plus de 38 ans. Il est un catalyseur pour les sports amateurs et professionnels dans la région de Moncton. Il tient ses lecteurs au courant en leur donnant les détails des événements sportifs locaux, provinciaux, nationaux et même internationaux. Il signe ses articles avec compétence et autorité sur tous les sports, qu'il s'agisse du curling, du hockey sur glace, du patinage artistique, de la boxe, du baseball, de la balle molle ou d'autres sports. Au cours de sa carrière absolument exceptionnelle, il a été salué pour sa connaissance et sa compréhension du golf et du curling. Il a rédigé une chronique sur ces sports pendant plusieurs années après sa retraite du quotidien Times & Transcript de Moncton. C'est essentiellement lui qui a porté le golf sur le devant de la scène sportive pendant de nombreuses années au Nouveau-Brunswick. Il a été l'un des plus ardents promoteurs des athlètes locaux et provinciaux dans toute sa carrière. Il excelle dans l'art d'écouter les témoignages et de les interpréter avec conviction. Il faut un journaliste d'exception pour rédiger des articles sur des exploits comme si on en était témoin!

